

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Grand prix de Russie de boxe arabe: Ekomesse rêve d'un titre mondial

SÉLECTIONNÉ pour défendre le "Vert-Jaune-Bleu " le mois prochain à Moscou, le poulain du coach Roland Mayombo, plutôt optimiste, se prépare activement. Malheureusement dans des conditions inappropriées.

Libreville/Gabon

ARC des sports, lundi écoulé en après-midi. C'est sur ce site qui jouxte le stade Augustin-Monedan de Sibang que nous avons rencontré Roland Mayombo, coach de Lamas Ekomesse Metou. Ce dernier, du haut de son 1 m 73 pour 65 kg, prépare le championnat du monde de boxe arabe " Grand prix de la Russie ", œuvre de la Fédération internationale de boxe arabe (Fiba), en collaboration avec l'État russe.

La préparation, reconnaît le coach Mayombo, sélectionneur national des Panthères du Gabon version kick-boxing, se passe dans " des conditions difficiles".

Le cadre de préparation étant Visiblement fier d'être habitué inapproprié. Cependant, depuis près d'un mois, le travail physique et technico-tactique se déroule " tranquillement " en plein air. Parfois avec des sparring-partners pour peaufiner la technique des jambes et des pieds, précise le technicien Mayombo. Qui, muni de son arsenal de travail sous un temps ensoleillé, attend son poulain qui arrive avec quelques minutes de retard à bord d'un véhicule de sport noir. N'empêche que Roland, au cours de notre échange, affirme que " mon athlète, confiant, se prépare avec l'ambition de hisser haut le drapeau vert-jaune-bleu ". Avant d'affronter d'entrée en terre russe, révèlet-il, son adversaire de nationalité tunisienne.

aux compétitions internationales, Ekomesse-Metou, né le 9 mai 1988 à Libreville, reste positif. Tant sa préparation, nonobstant le manque de compétition au plan local où les activités sportives sont en berne à cause du Covid-19, se passe cahin-caha.

" Nous mettons toutes les chances de notre côté tout au long de cette préparation. Car mon ambition est de remporter un titre mondial. Raison pour laquelle je ne vise que la première place. Et je suis sûr qu'avec le soutien du Seigneur, je vais faire un bon résultat en Russie ", déclare Lamas Ekomesse-Metou, champion d'Afrique professionnel et vice-champion d'Afrique de kick-boxing.



Ekomesse Metou (à gauche) et son coach Mayombo mettent un accent particulier sur le travail des pieds et des jambes.

Le clin d'œil de



Lybek Sanctionné, Aubameyang laissé sur le banc par Arteta face à Tottenham

Prosper Sax NZE BEKALE Libreville/Gabon



Pierre-Emerick Aubameyang, l'attaquant gabonais, est resté sur le banc de touche durant tout le match.

• Aubameyang (Arsenal): les Gunners se sont imposés dimanche contre Tottenham (28e journée, 2-1) sans leur capitaine Pierre-Emerick Aubameyang, qui a passé l'intégralité de la rencontre sur le banc. Fait inédit! L'attaquant gabonais a été puni pour être arrivé en retard lors du match face à Tottenham. Si le Gabonais était en retard, il avait une bonne raison. En effet, à bord de sa voiture de luxe, il a été bloqué durant plusieurs dizaines de minutes dans des embouteillages dans les rues du nord de Londres.

- Mario Lemina (Fulham): victorieux face à Liverpool (1-0) il y a une semaine, Fulham qui avait la possibilité de sortir de la zone rouge, même en cas de nul, s'est incliné lourdement à domicile face à Manchester City, vainqueur 3 buts à 0. Aligné au coup d'envoi de la rencontre, Mario Lemina, à l'image de son équipe, a été impuissant face à la furia des Citizens.
- Denis Bouanga (Saint-Étienne): les Verts se sont imposés à Angers (29e journée, 0-1). Un succès qui permet à Denis Bouanga et ses coéquipiers de

s'éloigner un peu plus de la zone de relégation. Titulaire, le Gabonais a écopé d'un carton jaune pour une semelle sur un adversaire, avant de céder sa place à Anthony Modeste (90e+4).

- Bruno Ecuele Manga et Didier Ndong (Dijon): battu contre Bordeaux (29e journée, 1-3), Dijon reste scotché à la dernière place du classement avec seulement 15 points et compte 11 longueurs de retard sur Nîmes (18e et barragiste). Au cours de cette rencontre, le défenseur central des Panthères, Bruno Ecuele Manga a passé un mauvais après-midi.
- Merlin Tandjigora (Djoliba AC): absent lors des trois premières journées de Ligue 1 du Mali, le Gabonais est titulaire depuis la 4e levée. Lors de la 5e journée disputée vendredi dernier, le Djoliba a disposé de l'AS Nianan (4-0) et occupe désormais la tête du classement du groupe B avec 11 points.